

## **KATA PENGANTAR**

### **Bismillahirrahmanirrahim,**

Tiada kegembiraan yang lebih besar selain mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT. Yang Maha Kuasa atas limpahan taufik dan rahmat-Nya, dalam bentuk kesehatan, kekuatan dan ketabahan, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Juga tidak lupa kita sampaikan shalawat dan salam semoga rahmat dan berkah dicurahkan selalu kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. beserta keluarga, para sahabatnya, para *tabi'in* dan pengikutnya sampai akhir zaman.

Tulisan ini ditujukan adalah untuk mengakhiri tugas sebagai seorang mahasiswa guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum, Program Kekhususan Hukum Ekonomi, Universitas Esa Unggul.

Terima kasih saya ucapkan kepada ayah tercinta (Akhmad Sayuti), ibu tercinta (Suharti), atas kasih sayang serta kegigihannya mereka saya bisa berkuliah, dan atas pengorbanannya mengantarkan saya hingga sampai saat ini. Serta kepada kekasih (Joan Octavia), adik-adik saya (Indra Utama & Dimas Triadi) dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan dorongan moral dan doanya. Itu semua menjadi motivasi besar bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan kepada Ibu Irdanuraprida Idris, SH., MH., selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan dan arahan selama proses penyelesaian skripsi ini.

Kehadiran karya ini tidak terlepas dari perhatian, bimbingan, dorongan dan bantuan dari semua pihak, untuk itu patutlah kiranya saya mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Wasis Susetio, SH., MA., MH., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bimbingan, arahan, dukungan yang begitu besar kepada saya selama berkuliah di Fakultas Hukum, serta memberikan saya kesempatan dan pengalaman luar biasa.
2. Bapak Zulfikar Judge, SH., MH., selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bimbingan dan masukan atas penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Fitria Olivia, SH., MH., sebagai Dosen Fakultas Hukum yang sejak awal kuliah telah memberikan bimbingan serta pengetahuan-pengetahuan baru, juga selalu memberikan motivasi bagi saya untuk mengembangkan kemampuan akademis.
4. Seluruh Dosen Fakultas Hukum dan seluruh Staff Fakultas Hukum yang tidak bisa penulis sebutkan semuanya.
5. Mas Hega Susilo, sebagai Staff Biro Komunikasi dan Layanan Informasi yang dengan baik hati berkenan memberikan bantuan dan meluangkan waktunya untuk saya mintai informasi berkaitan dengan penulisan skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul 2008 terutama pada Yanuar Ishak Mulyawan yang telah menjadi partner selama kuliah sejak semester awal hingga akhir ini, Imam Nugroho dan

Ivanie Nakita yang selama penyelesaian skripsi ini berjuang bersama-sama saya, merasakan panas dan keujanan demi tuntasnya skripsi kami, juga pada teman-teman yang telah memberikan pengalaman-pengalaman berharga selama kuliah yaitu Eirah Arphan, Intan Ayu Permatasari, Reza Maulana, Triana Novitasari, Astari Syafitri, Nike Sepvinasari, Easjul Deseanah dan yang lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

7. Seluruh pihak yang telah memberikan bantuannya dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata, saya sangat menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih sangat jauh dari kesempurnaan, untuk itu sangat diharapkan segala kritikan dan saran yang bersifat konstruktif guna penyempurnaan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan kepada karya tulis ini dan berharap agar karya tulis ini dapat bermanfaat serta menambah pengetahuan bagi semua pihak yang membacanya.

Jakarta, Maret 2012

Penulis,

Fadillah Fajar